

365 renungan

Mendidik Anak Dengan Nilai Firman Tuhan

Efesus 6:4

Dan kamu, bapa-bapa, janganlah bangkitkan amarah di dalam hati anak-anakmu, tetapi didiklah mereka di dalam ajaran dan nasihat Tuhan.

- Efesus 6:4

Perhatikan bagaimana seorang petani merawat benih di ladangnya. Ia tidak hanya menanam benih, tetapi juga memastikan benih tersebut mendapatkan air, pupuk, dan perlindungan dari hama. Demikian pula dalam hal mendidik anak, tidak cukup dengan sekadar memberikan pengetahuan, tetapi juga perlu menanamkan nilai-nilai yang membentuk karakter mereka.

Efesus 6:4 mengingatkan kita tentang pentingnya mendidik anak di dalam ajaran dan nasihat Tuhan agar mereka dapat tumbuh menjadi individu yang kuat dalam iman dan karakter. Bagaimana penerapan ayat ini?

Pertama, hindari membangkitkan amarah anak. Paulus menasihati orangtua untuk tidak membangkitkan amarah di hati anak-anak. Kita harus menghindari pendekatan yang keras, kasar, bahkan tidak adil yang dapat membuat anak-anak merasa tertekan dan tidak dihargai. Sebaliknya, pendekatan yang penuh kasih dan pengertian, jauh lebih efektif dalam membentuk karakter anak. Ketika orangtua menciptakan lingkungan yang penuh kasih, anak-anak merasa lebih dihargai dan terbuka menerima bimbingan orangtua yang mendukung perkembangan emosional dan spiritual mereka.

Kedua, mendidik dalam ajaran Tuhan. Mendidik anak dalam ajaran Tuhan berarti membimbing mereka untuk memahami dan menerapkan prinsip-prinsip Alkitab dalam kehidupan mereka. Ini melibatkan pengajaran tentang nilai-nilai Kristiani, moral, dan etika yang sesuai dengan firman Tuhan. Orangtua yang aktif mengajarkan Alkitab dan mencontohkan kehidupan sesuai dengan iman mereka, memberikan dasar yang kuat bagi anak-anak untuk menghadapi berbagai tantangan hidup.

Ketiga, memberikan nasihat yang bijaksana. Nasihat bisa berupa bimbingan yang membantu anak-anak membuat keputusan yang sesuai dengan kehendak Tuhan. Nasihat yang sesuai firman Tuhan akan membekali anak-anak dengan kebijaksanaan untuk menjalani hidup yang benar dan penuh berkat. Dengan mendengarkan dan memberikan nasihat berdasarkan Alkitab, orangtua membantu anak-anak menghadapi berbagai situasi hidup dengan panduan yang bijak dan sesuai dengan prinsip-prinsip Ilahi.

Mendidik anak dengan nilai-nilai firman Tuhan memerlukan kasih dan kesungguhan. Dengan menerapkan ketiga hal di atas, kita membangun fondasi yang kuat bagi kehidupan anak-anak.

Sebagai orangtua, marilah menumbuhkan iman dan karakter anak-anak kita sesuai dengan nilai-nilai firman Tuhan dan seturut kehendak Tuhan atas hidup mereka.

Refleksi Diri:

- Bagaimana tiga penerapan mendidik anak yang Anda lakukan selama ini? Mana dari ketiganya yang Anda rasa perlu dikembangkan?
- Apa langkah-langkah yang bisa Anda ambil untuk lebih sering mengajarkan nilai-nilai firman Tuhan dalam kegiatan sehari-hari bersama anak-anak Anda?